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19/SVV/0444

Einreicher:
Stadtverordnete Eifler, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:
Runder Tisch für Barrierefreiheit im Hoch- und Tiefbau

Erstellungsdatum 16.04.2019
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit Beschluss vom 06.07.2016 (DS: 16/SVV/0602) wurde der Oberbürgermeister beauftragt, einen 
runden Tisch zum Thema „barrierefreie öffentliche Verkehrs- und Freiräume“ (Tiefbau) sowie einen 
runden Tisch zum Thema „barrierefrei öffentlich zugängliche Gebäude“ (Hochbau) einzurichten. Die 
jeweiligen runden Tische sollten einmal jährlich stattfinden. An diesen Arbeitstreffen sollen neben 
Vertretern des Beirates für Menschen mit Behinderungen, leitende Experten der Stadtverwaltung 
Potsdam, der ProPotsdam, des Stadtkontors sowie des Kommunalen Immobilien Service KIS beteiligt 
werden, um Prioritätenlisten, sowie einheitliche Kriterien zur Umsetzung der Barrierefreiheit zu 
erarbeiten und Grundsatzabstimmungen zu treffen.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

Frage: In wieweit wurde der Beschluss vom 06.07.2016 umgesetzt?

gez. Birgit Eifler
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